

Töffausflug 60plus Würenlingen

Libingen, Mosnang, Bächli, Stofel, Tüfenberg usw. Die sieben Teilnehmer am ersten Töffausflug der Senioren 60plus von Würenlingen konnten am vergangenen Donnerstag eine neue, eher wenig bekannte Route kennen lernen. Nach der Anfahrt via Tösstal und Hulftegg führte ein erster Höhepunkt über kleine Nebenstrassen mit wenig Verkehr, herrlichen Kurven und einer wundervollen Aussicht über die hügelige Landschaft des Toggenburg. Mit jedem Kilometer, und bei strahlendem Sonnenschein, kam das Etappenziel Appenzell näher. Nach einem feinen Mittagslunch ging's zügig via St. Gallen hinunter in den Thurgau nach Bischofszell. Die neue, detaillierte Navikarte unseres Guide sorgte sogar für eine Zusatzschleife nach Abtwil mit sagenhafter Aussicht auf St. Gallen. Leider aber war die Strasse zuoberst dann zu Ende. Nach dem Kaffeehalt in Wil SG ging die Fahrt weiter via Frauenfeld an der berühmten Kartause Ittingen vorbei nach Ellikon am Rhein. Eine frisch angebrachte Umleitung bescherte den Drivern auch noch den Genuss einer Fahrt auf einer naturbelassenen Waldstrasse. Via Eglisau erreichten wir kurz vor 18 Uhr Würenlingen. Ein interessanter Ausflug mit der Gelegenheit, neue Personen mit gleichen Leidenschaften kennenzulernen, ging nur allzu rasch zu Ende.

Die nächste Töfftour wird uns im Monat Juli in die Schweizer Alpenpässe führen. Beachten Sie bitte den Veranstaltungskalender auf der Homepage www.senioren-wuerenlingen.ch. Wir freuen uns auf weitere Kollegen. (*Seniorenrat*)